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DARUM VERBAUEN WIR  
NUR MARKENTEILE!
Immer häufiger bitten uns unsere Kunden darum, 
mitgebrachte Ersatzteile einzubauen. Bauen 
wir diese nicht ein, stößt diese Reaktion leider 
manchmal auf Unverständnis. Gerne möchten wir  
Ihnen erklären, warum wir nur Markenteile einbauen.

Nur Markenteile bieten 100% Qualität!
Teilehersteller investieren viel Zeit und Geld in die Entwicklung, Produktion und Prüfung ihrer 
Produkte. Dabei durchlaufen die Produkte einen anspruchsvollen Qualitätsprozess. Nur beim 
Einbau von Markenteilen können wir mit gutem Gewissen für die Qualität des Teils einstehen.

Nur mit Markenteilen sind Sie sicher unterwegs!
1,5 Mio. Unfälle sind auf mangelhafte Fahrzeugteile zurückzuführen. Wir möchten, dass Sie 
sicher unterwegs sind und setzen deshalb auf Markenteile!
Quelle: https://www.mahle-aftermarket.com/eu/de/brand-protection/mahle-auf-piratenjagd/

Nur bei Markenteilen gibt es die volle Gewährleistung!
Wir möchten, dass Sie von der 2-jährigen Gewährleistung profitieren! Sollte es zu einer Fehl-
funktion kommen, erhalten Sie das Ersatzteil und den Ein- und Ausbau kostenlos. Bei einem 
Schaden nach dem Einbau von Billigteilen können wir das nicht leisten.

Billigteile passen häufig nicht!
Markenteile passen auf jeden Fall! Billigteile sind häufig nicht passgenau. Dies kann im 
schlimmsten Fall zu einer Fehlfunktion - auch bei anderen Teilen - führen.

Billigteile verursachen oft mehr Kosten!
Der Einbau von Nicht-Markenteilen kostet uns künftig mehr Zeit. Das schlägt sich auch in der 
Rechnung nieder. Andere Teile können zudem von Billigteilen häufig in Mitleidenschaft ge-
zogen – gerade bei sicherheitsrelevanten Teilen ein großes Risiko.

Der Einbau von Markenteilen ist also nicht nur ein Beitrag zu Ihrer Sicher-
heit, sondern spart Ihnen auch viel Aufwand und Ärger!

Vertrauen Sie hochwertigen Qualitätsprodukten!
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